

**ACTA N° 030**

En la ciudad de Pan de Azúcar, siendo las 19:00 hs del día 24 de mayo de 2016, se reúnen en la Casa de la Cultura para llevar sesión ordinaria, el Sr. Alcalde y los Sres. Concejales, Alberto González Tuvi, Darío Toledo, Dr. Hugo Arellano y Estrella Figueredo.

En secretaría de actas, Verónica Brioso.

Seguidamente se pone el acta N° 028 y N° 029, en consideración, las cuales son aprobadas por unanimidad.

A continuación hace uso de la palabra el Sr. Alcalde:

\* Se pone en consideración dos proyectos de resolución referente a reiteración del gasto a la empresa GAMMA, los cuales son aprobados por unanimidad.

\* De charlas mantenidas con la Dirección Gral. de Obras surge que la reparación del comunal , tanto el arreglo del techo como la repavimentación se puedan estar comenzando en el mes de julio.

\* Se invita a participar de la reunión de la Cuenca de la Laguna del Sauce, prevista para el día jueves 26 a las 14:00 hs en la Junta Departamental, señalando que falta la confirmación.

\* Está prevista una actividad organizada por parte de funcionarios de vectores del Municipio, la Dra. María Eloisa Rivera de la Dirección de Higiene, y los municipios de Piriápolis, Aiguá , y Solís , las cuales participarán de una actividad en el marco del Día Internacional del Medio Ambiente, la misma se llevará a cabo el día lunes 6, desde las 08:00 hs a 12:00 hs en el Polideportivo.

\* Llegó mail de APROTUR invitando a participar de la reunión que se llevará a cabo el 9 de junio del corriente a la hora 14:00 a fin de tratar el proyecto “Costa Serrana”.

\* Se da lectura de nota presentada por el Club Deportivo Estación , informando la conformación de su nueva comisión directiva.

\* Se da lectura de nota enviada por la escuela N° 78 solicitando permiso para vender tortas fritas y chocolate caliente el 19 de junio , durante el acta conmemorativo, en puesto a instalar, a fin de recaudar fondos para la escuela.

El Cuerpo de Concejales accede, debiéndose coordinar el lugar.

\* Se coordina con el Cuerpo para el día 7 de junio del corriente a la hora 11:00 en la Casa de la Cultura , reunión con las escuelas para la conmemoración del 19 de junio.

A continuación hace uso de la palabra el Sr. Concejel Darío Toledo recordando que está pendiente de coordinación la próxima reunión para continuar tratando el presupuesto participativo.

En otro orden, expresa el Sr. Concejel que sigue insistiendo en el tema de la limpieza , porque siguen proliferando los basurales, señalando además, que se había tratado el tema de la señalización de los puntos verdes y el trabajo con los voluminosos por parte de ECOTECNO .

Comenta el Concejel que ha pasado por varios basurales y ha observado que se depositan cocinas viejas, televisores, microondas, etc, insistiendo en que se mejore la

limpieza a través de la aplicación del plan.

Consulta el Concejal si se solicitó informe a la Dirección Gral. de Higiene sobre la inspección realizada al frigorífico Victoriano Suárez , realizada aproximadamente hace dos meses, considerando que está bueno de que se le haga un seguimiento al tema de vertimientos y las reformas que tenía que hacer referente a los efluentes de manera de garantizar que no vayan a ir al arroyo Pan de Azúcar.

Recuerda el concejal que cuando estuvo el Director de UGD y el Gerente de OSE , se quedó en acercarle el proyecto de saneamiento del predio municipal ubicado en barrio Belvedere , considerando que en un tiempo prudencial, no más de 15 días, se debería de comunicar para saber que opinión tiene sobre el tema. Señalando además, que en su momento se habló con Lusich y anteriormente con Bentancor , habiendo disposición de parte de ellos de abrir la zanja para el saneamiento y tratar de coordinar entre OSE e Intendencia . Al mismo tiempo, plantear la posibilidad de que se estudie la concreción del saneamiento para los barrios que le falta, como ser el de Las Brisas.

En otro orden, consulta el Sr. Concejal si hay novedades respecto al Parque Industrial, en lo que concierne a conexión a saneamiento y lo que estaba faltando.

Expresando el Sr. Alcalde que se estaba coordinando con los organismos correspondientes para continuar .

Seguidamente hace uso de la palabra el Sr. Concejal Alberto González Tuvi , señalando que hace aproximadamente 3 o 4 días que está una moto del Cuerpo Inspectivo sin usar porque no han comprado un cable, solicitando que se consulte al respecto y que se compre lo que le hace falta para que siga en circulación.

El Sr. Concejal González mociona para que se realice una compra de libros, valor \$ 30.000, para la biblioteca municipal, y que la primera partida de \$10.000 sea entregada en la plaza “19 de abril , en el acto del 19 de junio. Previa consulta con dicha biblioteca para ver que libros hacen falta.

Dicha moción es votada por unanimidad.

En otro orden, solicita el Sr. Concejal la reparación de las luces del callejón Ansina y la limpieza del mismo.

Informa el Sr. concejal que en el puente “ El Molino”hay ramas en los caños , obstruyendo el curso del agua, por tal motivo solicita sean retiradas , solicitando además, la colocación de guarda rey sobre la banquina de dicho puente y la limpieza del puente “ Amarillo” que está en Km 110.

Continúa reclamando el Sr. concejal que se corrija el nombre de CEDEMPA, comentando que salió en la radio un informe del complejo con dicho nombre y no con el de Ruben Abadiee, informando horarios de actividades.

Reitera el Concejal que se eleve a los funcionarios del complejo Ruben Abadiee de que CEDEMPA no existe mas, por decisión del Municipio , del ex Intendente y de la Junta Departamental. Que todo lo que salga de dicho complejo debe de llevar el nombre Complejo Ruben Abadiee , Estadio Julio César Abadiee, y Gimnasio Nelson Revello y Nélica “Chela” Sosa.

El Sr. Alcalde manifiesta que luego de haberse planteado el tema en la sesión pasada , se comunicó con el responsable del complejo y se le trasmitió lo solicitado por el Sr. Concejal.

Continuando el Sr. Concejal con el uso de la palabra, expresa que en el día de la fecha se abrió un Centro de Escucha y Adicciones en la ofician de Integración y Desarrollo Social, estando la información en la página de la Intendencia.

El Sr. Alcalde informa que se tuvo la visita del Director de Políticas de Adicción, Omar Rodríguez, de la cual surgió una reunión con el encargado de la oficina de Integración y Desarrollo Social , tratándose el tema edilicio para hacer un Centro de Escucha y Adicciones, además de la coordinación con la Asistente Social.

Señala el Concejal que también vio el colgado en la página de la Intendencia el llamado a la consultora por el Plan Estratégico.

Consulta el Concejal si el Cuerpo Inspectivo elevó el informe solicitado referente a las maquinitas tragamonedas , respondiendo el Alcalde que se hizo contacto con el Director Gral. de Higiene y que de la charla surge de poder implementar una acción uniforme a nivel departamental .

Recuerda el Concejal que está pendiente el informe que había solicitado del festival, relacionado a los gastos del mismo.

Pregunta el Concejales si hay novedad respecto a los celulares, respondiendo el Sr. Alcalde que está en deuda con ese tema.

Siendo las 21:45 hs se retira de mesa de sesión el Sr. Concejal Alberto González Tuvi e ingresa a la misma el Sr. Concejal Niber Núñez informando que recibió una denuncia de un camión de gran porte que estaciona frente a las viviendas de COLEOL por ruta 60, señalándose que muchas veces está encima de la vereda , de noche y de día .

En otro orden, comenta que el recapado que hicieron por Rincón y Leonardo Olivera continúa juntándose agua, queda empozada, expresando el Sr. Alcalde que es un trabajo que está para terminar y que se realizará en el correr de los días.

Consulta el Sr. concejal si se sabe algo sobre los camiones que ingresan por Av. Artigas, respecto a la señalización con cartelera, informando el Sr. Alcalde que se va a coordinar con los Ingenieros del M.T.O.P.

Siendo las 21:45 hs se levanta la sesión, labrándose la presente para la misma.

**Miguel Plada**  
**Alcalde**  
**Municipio de Pan de Azúcar**